



An die Bezirksvertretung  
für den 11. Bezirk  
Enkplatz 2  
1110 Wien

Wien, am 29.05.2024

Die unterfertigten Bezirksräte der Freiheitlichen Partei stellen gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretung, für die Sitzung der Bezirksvertretung Wien-Simmering folgenden

### **ANTRAG**

Die zuständigen Stellen der Magistrate der Stadt Wien werden ersucht, von der Errichtung der Zweirichtungsradwege und Fahrradstraße in der Rinnböckstrasse abzusehen und geeignetere Wege für Radfahrer zu finden.

### **Begründung:**

Nach der Ankündigung auf Facebook durch Bezirksvorsteher Thomas Steinhart, wonach in der Rinnböckstraße ein baulich getrennter Zwei-Richtungs-Radweg und eine Fahrradstraße entstehen soll, sind bereits zahlreiche Beschwerden bei uns eingegangen, im Speziellen, hinsichtlich der hohen Parkplatzvernichtung, aber auch bzgl. der Sicherheit für die Fußgänger in diesem Bereich.

Wie man mittlerweile weiß, verleiten die genannten Fahrradeinrichtungen zum Fahren mit hoher Geschwindigkeit, was zu einem Gesundheitsrisiko, vor allem für Fußgänger, wird. Gerade auch in diesem Bereich ist die Parkplatzsuche, vor allem zur späteren Tageszeit, eine ergebnislose. Durch den Bau der/des Fahrradstraße/-weges, fallen viele Parkplätze weg, die Parkplatzsuchenden, werden ihre Suche auf die Simmeringer Hauptstraße bzw. oberhalb derer verlegen müssen, ein Bereich, in dem ebenfalls bereits Parkplatznot herrscht.



Thomas Steinhart ist mit Ulli Sima hier: Rinnböckstraße.  
21. März · Wien · 🌐

...

🗣️ Wiens Radwegoffensive läuft weiter! 🌱

In Simmering wird auf der Rinnböckstraße ein 1,2 km langer, baulich getrennter Zwei-Richtungs-Radweg und eine Fahrradstraße entstehen. Diese grüne Radachse wird mit 20 Bäumen und 11 Hochstammsträuchern bepflanzt, um die Umwelt zu schonen und das Klima zu unterstützen. 🌿

Zusätzlich wird stadteinwärts am Rennweg (3. Bezirk) ein 250 m langer Zwei-Richtungs-Radweg von der Grasberggasse bis zur Rinnböckstraße gebaut. 🚲

#Simmering